Agglomération d'Épinal

## **SANCHEY**

## Les décorations florales récompensées par la commune



Les lauréats du concours de fleurissement de l'été 2022 ont été honorés en mairie, ce samedi.

Une cérémonie était organisée samedi afin de récompenser les mains vertes de la commune. Le choix du jury n'a pas été facile, les lauréats se retrouvant sur un pied d'égalité. Le personnel des services techniques a aussi été mis à l'honneur pour le travail accompli lors de cet été caniculaire.

Samedi dernier, il y avait du monde dans la salle de la mairie puisque les mains vertes étaient récompensées pour le fleurissement estival. Et sur les dix-huit personnes invitées, treize étaient présentes et ont reçu un bon d'achat de 30 € offert par la mairie.

Il appartenait à l'adjoint au fleurissement, Patrick Vincent, d'ouvrir cette petite cérémonie, ce qu'il faisait en remerciant « tous ceux qui ont mis leur talent au service de la cité sanchéenne en décorant de fort belle manière leur propriété et ce, malgré des conditions climatiques pas très propices à mettre les fleurs en valeur. » Les visites des dix-huit pavillons ont été très appréciées ce qui n'a pas facilité le choix du jury.

Cependant, comme le précisait l'adjoint, tous les nominés se sont retrouvés sur un pied d'égalité et pourtant il a fallu en extraire les trois premiers, ou plutôt les trois qui sortaient un peu du lot afin qu'ils puissent participer au concours intercommunal des fleurs.

Les trois lauréats sont les époux Roch et Antoine, rue de la Libération, et les époux Chanel, rue du Lac. Outre le bon d'achat, ils recevaient également une composition florale.

Le personnel des services techniques a, lui aussi, été mis à l'honneur pour le travail accompli en cet été caniculaire.

La conclusion de cette petite fête revenait à Corinne Claudel, présidente du comité intercommunal des fleurs, qui félicitait tous les participants, rappelant que le jury a visité pas moins de 80 maisons sur les communes de Chaumousey, Chavelot, Domèvre-sur-Avière, Les Forges et Sanchey et pour ensuite se retrouver à noter les trois premiers de chaque commune et de faire un choix encore plus délicat que pour les concours communaux.

## aaa

aaa